

L'Atelier d'écriture



Depuis le 22 septembre 2021, nos écrivains en herbe se réunissent dans le cadre de l'option Atelier d'écriture deux heures le mercredi matin. Le principe est simple : susciter et solliciter la créativité de nos élèves à partir de contraintes particulières (sujet d'écriture , image, objet, élément extérieur, lieu, etc.). Ce moment est aussi un temps d'échange autour des productions. Chaque élève partage sa production et reçoit des conseils afin de l'enrichir. Une publication ultérieure est, en effet, envisagée. En guise de « mise en bouche », et pour se présenter, nos jeunes auteurs se sont adonnés à l'art de l'acrostiche. Leurs créations sont d'ailleurs exposées dans leur espace créatif du mercredi : la salle C143. Les séances se poursuivent et aucune ne se ressemble. Ce mercredi 13 octobre 2021, l'écrivaine Manon Fargetton, qui vient d'ailleurs de sortir un nouveau roman, est venue répondre à leurs questions. Elle leur a aussi prodigué de précieux conseils qu'il reste à mettre en place pour devenir de véritables écrivains... D'autres projets sont prévus tout au long de l'année , notamment le grand concours des jeunes écrivains (Je bouquine), la visite du musée du livre, un atelier autour de la création de l'objet livre, des séances de calligraphie.

